
Hallo First,
herzlichen Dank für deinen Kommentar.
Ich bin keine Gärtnerin, weiß aber, welche Rosen beispielsweise von Discountern angeboten werden: dornen-
und weitgehend duftfrei.
Die eigentliche Kultivierung alter Sorten setzt natürlich viel früher an. - Immer aber geht es um Veränderung
des Ursprünglichen. Dazu gehört auch die "Veredlung."
Die Sprecherin konstatiert diese Entwicklung und sieht ihre Folgen gleichsam voraus.
Liebe Grüße
m.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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